
ESTADO DA PARAIBA
MUNICÍPIO DE ALHANDRA

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE ALHANDRA-IPEMAD
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELH0 MUNICIPAL DE
PREVDÊNCIA - CMP

Aos  14 do mês de dezembro de 2021,  às O9h30,  compareceram,  a sede do lnstituto de Previdência
Social  do  Município  de  Alhandra  -  IPEMAD,  na  rua  Manoel  Guedes,  n°  92,  nesta  cidade,  após
convocação,  OS  hffiMBROS  D0  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,  qual  seja,  o
Presidente   Charles André Pereira Chaves e os Conselheiros:  Darcilene Silva Santos de Lira, Dalila
Rodrigues de Pontes, Vanuza Silveira de Souza Momm, e Leylla Alves da Silva Lima, bem como a
Superintendente do  IPEMAD  a  Sra.  Severina  Anacleto  de Lima.  0  Senhor Presidente deu início  a
Sessão,  dando boas-vindas a todos os presente,  em  seguida apresentou a ordem do  dia,  contendo a

pauta os seguintes itens: a) Posse dos membros do Comitê de lnvestimento; b) Leitura, discussão,
e  aprovação  da  Ata  da  Sessão  anterior;  c)  Prestação  de  contas  referente  ao  balancete  de
novembro/2021;  e  d)  Demais  deliberações.  Ato  contínuo,  o  Senhor  Presidente  deu  Posse  aos
Membros  do  Comitê  de lnvestimento  do lnstituto,  quais  sejam:  Severina Anacleto  de Lima,  Suély
Rodrigues Cameiro de Souza e Juracy Marque Ferreira Filho; onde a Sra.  Superintendente exercerá a
fiinção de Presidente do Comitê lnvestimenio, e a Sra. Suély Rodrigues Cameiro de Souza exercerá a
fiinção  de  gestora  de  investimento.     Em  seguida,  passou  a  palavra  a  secretária,  a  Sra.  Dalila
Rodrigues de Pontes, que leu a ata da sessão anterior. Logo após, o Senhor Presidente colocou a ata

para discussão e aprovação, a qual foi aprovada por todos os Conselheiros presente. Em seguida, a
Conselheira Vanuza Silveira de  Souza Momm,  pediu a palavra,  e sugeriu ao Presidente o  seguinte:
visando um organização das sessões, ao abri-las, o Presidente indague aos conselheiros se tem algo a
deliberar,  sobre determinado assunto, antes do início da prestação de conta do balancete, caso venha
surgir  outros  temas  a  serem  deliberados,  ficarão  para  outra  sessão.  Adiante,  o  Senhor Presidente,

passou  a  palavra  a  Superintendente  do  HEMAD,  a  qual    pediu    que  todos    acompanhassem  a
prestação  de  conta  do  referido  balancete  de Novembro:  Receita  Total  Arrecadada  R$  613.309,50
(Seiscentos e treze mil trezentos e nove reais e cinquenta centavos), Despesas geral  empenhada R$
575.768,10  (Quinhentos  e  setenta  e  cinco  mil,  setecentos  e  sessenta  e  oito  reais  e  dez  centavos),
Despesas geral pagas R$ 581.288,10 (Quinhentos e oitenta e um mil, duzentos e oitenta e oito reais e
dez centavos), Despesas administrativas pagas R$ 30.572,42 (Trinta mil, quinhentos e setenta e
reais  e  quarenta  e  dois  centavos),  Despesas  com  a  folha  dos  Aposentados  e  Pensionistas
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550.715,68  (Quinhentos e cinquenta mil,  setecentos  e quinze reais e  sessenta e oito  centavos).  Em
seguida, informou o saldo: em Caixa R$ 0,00 (zero reais), em Bancos R$ 7.954.595,80 (Sete milhões,
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novecentos e cinquenta e quatro  mil,  quinhentos e noventa e cinco  reais  e oitenta centavos), já  a
Rentabilidade dos Fundos de lnvestimentos aplicados no Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal,
deu  saldo positivo total de R$  134.780,52  (Cento  e trinta e quatro mil,  setecentos  e oitenta reais  e
cinquenta e dois  centavos).  Ato  contínuo,  a  Superintendente  continuou  a  informar que  no  mês  de
outubro tivemos 03 (três) novos aposentados. Tendo em vista a aprovação da Reforma da Previdência
Municipal,  a Lei  Complementar n° 008/2021,  o número de solicitações por aposentadoria teve uma

queda significativa.   Inexistindo matéria a deliberar, o Presidente encerrou a sessão agradecendo a
presença  dos  Conselheiros  e  informando-os  que  novas  convocações  serão  feitas.  E,  para  constar,
lavrou-se  a  presente  ata,  a  qual  subscrevo  Dalila Rodrigues  de  Pontes,  e  vai  assinada  por  mim  e
demais presentes.

Alhandra-PB,  14 de dezembro de 2021
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Superintendente do IPEMAD

Charles André Pereira Chaves
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